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Anfrage: Strahlenbelastung  aufgrund 5G Netz in Erfurt 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

mit dem Ausbau digitaler Infrastruktur  wird auch Kritik an negativen Folgeerscheinungen lauter und 

wahrnehmbarer. 

 

Daher erlaube ich mir zum mittelfristig zu erwartenden Ausbau eines 5G Netzes in Erfurt folgende 

Fragen:  

1. Liegt bereits eine Technikfolgenabschätzung oder ein Mobilfunkvorsorgekonzept vor? 

 

 

2. Welche Ergebnisse hinsichtlich Strahlenbelastung zu aktuellen und zu erwartenden 

Strahlenbelastungen liegen  durch Simulationen von unabhängigen Instituten vor?  

 

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen! 

 

Sebastian Perdelwitz  
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